

Die Bemannung hatte in den Schrecken dieser Brandung ihr kaltes Blut bewahrt. Es gelang ihren vereinten Anstrengungen, das Schiff zu wenden, so daß es in einer Entfernung von ungefähr 200 Meter die Riffe umsegelte, an denen die Wogen wie hungrige Wölfe hinaufheulten. Daß in Eile ausgeworfene Sentblei stellte am Bug eine Tiefe von 14 Faden fest. Frischer Mut befeelte die Mannschaft wieder. Doch umsonst! Ganz unerwartet vernahm man von neuem das Branden der Wogen, diesmal vom Bugspriet her. Der Aufruhr des Meeres war noch gewaltiger als zuvor, was auf eine neue Reihe von Klippen schließen ließ. Es war keine Täuschung möglich.

„Klippen am Bug!“ schrie von vorn her ein Matrose dem Kapitän zu. Sein Ruf verhallte ungehört. Ein Wellenberg ergoß sich über den Dreimaster, drängte ihn nach Backbord über und warf die an den Segelbrassen angeklammerten Matrosen herab. Ein ungeheures Brausen ließ sich vernehmen, ein Krach wie von gebrochenem Holze, dann folgte ein entsetzlicher Stoß, daß die Masten sich bogen. Die Young India war nochmals auf Riffe aufgefahren, 6 Matrosen hatten die Wellen weggespült und gegen die Klippen geschleudert.

---

## 2. Kapitel.

### Die Piraten von Momprazem.

Der stolze Dreimaster war seinem Ende nahe. Eingekleilt zwischen zwei Felsenmassen, deren Gipfel von den brandenden Wogen umspült wurden, war er nur noch ein dem Untergange geweihtes Wrack. Mit zerbrochenem Kiel und eingedrückten Wänden bildete die Young India nur noch eine locker zusammenhängende Masse, die über kurzem den anstürmenden Wellen erliegen mußte. Ringsum, soweit das Auge reichte, das zürnende Meer. In wildem Durcheinander erschienen in dem schäumenden Gischt der Wellen Bretter, Planken und andre losgerissene Schiffsteile, die den baldigen Zusammenbruch des stolzen Seglers verkündeten. Auf dem Schiffe selbst ein wirres Hin- und Herlaufen und verzweifelter Händeringen. Flüche und Gebete stiegen zum Himmel empor. Jeder suchte eiligst sich in Sicherheit zu bringen. Die einen klammerten sich am Tauwerk fest, andre kletterten in die Mastkörbe, auf die Raaen, ja selbst bis zu den Spitzen der Masten, wieder andre rannten wie irrsinnig auf dem Deck umher, rausten sich